

Coalición "Juntos Haremos Historia" exige la renuncia de Santiago Creel de la Mesa Directiva

La coalición "Juntos Haremos Historia", exigió la renuncia de Santiago Creel de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados por la pérdida de confianza tras prohibir que la escolta militar que participó en la ceremonia de instalación del Congreso General y por no respetar la institucionalidad del Congreso de la Unión.

Al inicio de la primera sesión del Segundo Periodo Ordinario del Segundo Año de la 65 Legislatura, los diputados federales criticaron su posición, e incluso que en medios de comunicación haya señalado que los diputados realizaron un espectáculo con sus paleros del Partido del Trabajo y del Partido Verde.

Desde su curul, Ignacio Mier, coordinador de Morena, le pidió a Creel que no vuelva la Presidencia del Congreso Mexicano, en una caricatura electoral, eso no se lo merecen ni diputadas ni diputados, luego de que lo acusó de no manejarse con institucionalidad y de confundir aspiraciones personales con el símbolo que tiene la presidencia.

"No es solo un hecho lamentable, es un hecho vergonzoso, de agravio a 500 diputadas y diputados; de agravio al Senado de la República compuesto por hombres y mujeres. Violentó usted el marco constitucional e institucional, no hizo honor a los que usted representa: la unidad de la Cámara de Diputados. No garantizó los equilibrios; cerró sus oídos para poder escuchar y conectó solo sus intereses personales con su cerebro y su boca", indicó.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/2/2/coalicion-juntos-haremos-historia-exige-la-renuncia-desantiago-creel-de-la-mesa-directiva-478444.html